

Ilsfeld, den 20.03.2020

Lieber Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 4,

heute endet eure erste Woche „Homeschooling“ (des Zuhauselernens) und ich bekomme von euren Lehrerinnen und Lehrern immer wieder die Nachricht, dass viele von euch ganz fleißig ihre Aufgaben bearbeiten. Das freut mich sehr, denn ich weiß, wie sehr sich eure Lehrer um euch bemühen und viele, viele Stunden für euch Dinge vor- und nachbereiten, um euch richtig gut mit Aufgaben zu versorgen.

Nun ist aber erst einmal Wochenende und bestimmt haben sie gesagt, dass ihr dieses nutzen könnt, um euch zu erholen.

Ich hoffe, dass euch nicht allzu sehr die Decke ohne uns auf den Kopf fällt und immer lernen kann man ja auch nicht. Aber eure Eltern haben bestimmt schon Pläne für das Wochenende, auch wenn man nicht mehr so viel rausgehen darf. erinnert ihr euch noch an die beiden Sätze, mit denen ich mich am Montag von euch in den Klassen verabschiedet habe?

„Wenn ihr krank seid, bleibt zuhause. Wenn ihr gesund seid, bleibt zuhause.“

Telefoniert was das Zeug hält mit euren Freunden, Gott sei Dank gibt es jede Menge Möglichkeiten zur Aufrechterhaltung des Kontakts.

Ich denke ganz oft an euch und sende euch viele, viele herzliche Grüße aus der Schule

Eure

T. Bewersdorff, Rektorin